
12月7日

１ ８番　斎藤 一夫 議員

１．コロナ対策について
 (1) コロナによる受験への影響と対策は
 (2) コロナの影響による学校行事等の対応は

２．駅周辺整備について
 (1) まちづくり会社の現状は
 (2) コロナの影響は
 (3) 商業施設との連携は
 (4) 温泉掘削の進捗状況は

２ ９番　栗原 孝夫 議員

１.公衆Wi-Fi設置について
 (1) 設置の現状と利用状況について
　① 各ふれあいセンターに設置されたようだが、設置された場所と利用できる範囲は
　② 各ふれあいセンター導入後の利用状況及びランニングコスト等、問題点は
　③ 学校に設置されているWi-Fiは、災害対応できるようになっているか
　④ 今後、公共施設等に設置を拡大する予定は

３ １番　藤野 一也 議員

１．障がい児者支援施策の充実について
 (1) 障がい者福祉計画の進捗状況は
 (2) アンケート調査の内容は
 (3) 放課後デイサービスの設置についての検討は
 (4) 就労支援について
 (5) 農福連携事業の推進について

４ ７番　奥澤 貞雄 議員

１．教育問題
 (1) 現在、小中学校全体で何人の不登校がいるのか。また、適応指導教室に通学して
   いる生徒は何人いるのか
 (2) 以前、適応指導教室で町民との接触並びに指導ができるようにしてはと一般質問
   で提言したが、その後何か変革、進展はあったか
 (3) 小中学校の校舎建て替え時期が来ているが、具体的な計画は立てられているのか
 (4) ＧＩＧＡ教育の進捗状況と問題点は
 (5) 外国人教師の採用について以前質問しているが、その後選考基準に変革はあった
   か

２．土地開発公社
 (1) 東部工業団地、矢島地区集客施設の土地買収に関しての地権者との契約について
 (2) 医療センターの上に土地開発公社を建設するが、第三者が所有する建物の上に建
   てることになるが、地代はどのような契約になっているのか
 (3) 土地開発公社の担当職員は兼任で７名と町政懇談会で説明されたが、７人で担当
   しているのか
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３．明和カレー問題
 (1) 10月27日の朝日新聞の記事内容と町の説明との違いについて
 (2) 前回の一般質問で、再び朝日新聞より記事が出たら対応を考えるとのことだった
   が、どのような対応をとるのか

４．公共交通
 (1) 10月よりスタートしたラクシーの利用状況と問題点は

５ ２番　早川 元久 議員

１．工業団地について
 (1) 東北道東の工業団地の進捗状況は
 (2) 東北道の東側だけとなった理由は
 (3) 今後の工業団地開発の予定は

２．小中学校の校舎建て替え計画は
 (1) 校舎建て替え計画の委員会はできたのか
 (2) 学校給食の自校方式のできる校舎の計画は
 
３．こども園、学校での感染症対策について
 (1) こども園、学校の職員への定期的なＰＣＲ検査ができないか
 (2) こども園、学校で生活する上でどのような対策を行ってきたのか
 (3) インフルエンザ予防接種の補助実績は


